
令和６年 12月定例会 

 

 

一 般 質 問 一 覧 表 

 
 

12月４日（水） 午前 10時 00分－  ① 吉住 龍三 議員 

 ② 針尾 直美 議員 

 午後 １時 30分－ ③ 井元 宏三 議員 

  ④ 大村 謙吾 議員 

 

12月５日（木） 午前 10時 00分－  ① 松尾  実 議員 

 ② 吉福 弘実 議員 

 午後 １時 30分－ ③ 松口 茂生 議員 

  ④ 竹山 俊郎 議員 

 

12月６日（金） 午前 10時 00分－  ① 近藤 芳人 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

平 戸 市 議 会 
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◎第１日目（12月４日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ５ 吉 住 龍 三 

 

１．地域振興（基幹産業の発展など）と健全財政の両立について  

  

（１）市町村合併後の財政構造・基盤の状況について 

 

 （２）基金の造成と将来負担について 

 

 （３）「法律による行政」と政策形成について 

 

 （４）アクセルとブレーキの踏み方 

 

 （５）新しい総合戦略と基本計画 

 

 （６）地域振興（基幹産業の発展など）と今後の財政運営について 
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◎第１日目（12月４日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ 10 針 尾 直 美 

 

１．男女共同参画の推進について  

  

（１）平戸市男女共同参画計画の進捗状況について 

（目標値に対する達成状況など） 

 

（２）困難な問題を抱える女性への支援に関する女性支援新法に基づく取組みにつ 

いて 

 

（３）政治分野における男女共同参画の推進について 

 

 

２．多様な学びの場の提供について  

  

（１）不登校児童生徒に対する教育機会の確保 

（不登校特例校など多様な学びの場の提供について） 

 

（２）教育研究等のフィールド活動拠点施設の整備、サテライトキャンパスや 

教室・ゼミの誘致について 
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◎第１日目（12月４日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ 11 井 元 宏 三 

 

１．農林水産行政について  

  

・農業振興策について 

 

 

２．総務行政について  

  

・防災対策について 

 

 

３．文化観光商工行政について 

  

（１）新商品開発とブランド化について 

 

（２）益富捕鯨300周年記念事業について 
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◎第１日目（12月４日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ ９ 大 村 謙 吾 

 

１．道路の安全対策と維持管理の現状と課題について 

 

 

 

２．二地域居住について（会派研修から神山町の取り組みなど） 
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◎第２日目（12月５日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ７ 松 尾  実 

 

１．中南部地区の消防体制について 

 

（１）中南部地区の今後の消防体制の配置については、12月議会に方針を示すとの 

   ことだったが、詳細について尋ねる 

 

 （２）新たな配置によって、野子(宮の浦)地区の救急搬送の遅延は解消出来るのか 

 

（３）中津良地区、中部地区への対応に問題は無いのか 

 

 （４）配置方針による出張所の建設は、いつから実施する予定か 

 

 

２．市民生活に関わる、衛生環境の現状とこれからの問題課題について 

 

（１）し尿処理関係 

 

 （２）ごみ収集関係 

 

（３）各問題課題についての考え、それらをどの様に改善するのか 

 

 

３．県道平戸田平線の大規模災害について 

 

（１）今後の復旧までには、かなりの期間を要するかと思うが、現状における行政 

の対策（対応）は 

 

 （２）生活、通勤、通学に支障を及ぼすが、その対策（対応）は 

 

 

４．教育長人事と市長の政治姿勢について 
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◎第２日目（12月５日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ 16 吉 福 弘 実 

 

１．インフラ整備、災害対策について 

 

 

２．妊婦の入院費、通院費の助成について 

 

 

３．新規就農者の現状および地域計画の策定について 

 

 

４．人口減少、定住人口対策について 
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◎第２日目（12月５日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ ８ 松 口 茂 生 

 

１．健康ほけん・教育行政について  

  

（１）本市のがん検診について 

 

   ①検診状況及び検診受診率向上の取り組みについて 

 

   ②学校におけるがん教育（授業での検診の重要性等）について 

 

 

２．観光行政について 

  

（１）平戸温泉給湯センターでのレジオネラ菌検出について 

 

   ①検出の経緯及び対応について 

 

   ②再発を防ぐ対策について 
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◎第２日目（12月５日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ 15 竹 山  俊 郎 

 

１．過疎地域における市立病院（２か所）の将来像について  

 

（１）平戸市の将来人口と適正な施設整備・医療規模について 

 

（２）病院の役割（地域に必要な医療機能・診察科）について 

 

（３）病院の施設・機器及び病床規模について 

 

（４）地域医療で求められるもの（医療・福祉・保健）の連携についての考え方 

 

（５）財政シミュレーション上の推移について 

 

 （６）中長期ビジョンを推進するために必要なプロセス及び（あり方検討委員会の

諮問に付す）回ごとの議題・開催スケジュールなどについて 

 

 （７）あり方検討委員会の結論はどう生かされるのか 

 

 

２．市長の政治姿勢について 

・教育長人事をめぐる反省点などについて 

 

３．消防行政について 

  

（１）救急業務を取り巻く課題について 

 

 （２）救急車の適正な利用はなぜ必要なのか 

 

 （３）緊急性のない利用者への有料化は今後の課題と考えるが、そのメリット・ 

    デメリットについて 

 

 （４）医療・福祉・保健業務と救急業務など、今後の関わり方をどのように捉え 

    ていくのか 
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◎第３日目（12月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ 18 近 藤 芳 人 

 

１．歴史的建造物を活かした文化観光施策について 

 

 

２．地域交通や観光における交通施策について 

 

 

 


